

Bonjour et bienvenue dans notre local de campagne au 2 rue de Langelle. Je désire présenter aujourd'hui deux nouveaux colistiers sur lesquels je compte m'appuyer lorsque je serai élu. Avant cela, permettez-moi de vous communiquer un point de situation sur cette campagne qui pour moi vient de débiter.

Les débuts sont encourageants, et **je vais vous faire un aveu : les contacts avec les lourdaises et les les lourdaï, leur accueil, leurs mots d'encouragement me donnent une force terrible pour mener cette campagne.**

Il est vrai qu'il y a parfois des commentaires désobligeants sur les réseaux sociaux, mais même cela renforce et ressoude mon équipe, agit sur la cohésion du groupe, nous revigorent. Ensemble nous irons au bout pour arracher la victoire. Il y a bien plus d'encouragements pour susciter l'audace, l'innovation, le courage : de tout cela nous n'en manquons pas ...

Ceux qui pensaient que c'était couru d'avance se sont trompés : Nous portons une autre vision une autre ambition pour Lourdes dans tous les domaines, une autre méthode pour gérer la ville, une autre approche au plus près des habitants, servir nos concitoyens Lourdaï avant tout, un enthousiasme couplé à un esprit constructif. Bref, nous allons apporter un nouveau souffle à cette ville qui en a réellement bien besoin.

Je rappelle que ma candidature a été mûrement réfléchi, s'appuyant sur un constat sans concession : une fracture constatée entre les habitants et la municipalité, un sentiment de ne pas être écoutés.. Un seul homme ayant toujours la vérité, les choix en cette fin de mandat révèlent une mairie en décalage avec ses habitants (les bassins du jardin des Tilleuls saccagés par des simples plantations, un quotidien des Lourdaï négligés... des routes partout dans les quartiers défoncés, des trottoirs sortis de la voirie mettant en danger nos habitants. La liste est longue..., une gestion sur le mandat qui n'a pas su contenir le budget de fonctionnement malgré les exposes du maire qui relèvent du mensonge, une ville qui se dégrade (il n'y a qu'à voir l'état de ses voiries et sa propriété), la cohésion dans les quartiers est abîmée. Ne parlons pas du lien avec nos aînés qui a aussi souffert par la fermeture du foyer Myriam cassant le lien entre aînés qui ne peuvent plus prendre leurs repas ensemble le midi.

Il y a urgence pour la ville de rompre avec une mairie qui rejette systématiquement la faute sur ses prédécesseurs, alors qu'elle a eu 6 ans pour agir, et qui se complaît dans le déni sur ses propres responsabilités. Comment peut-on croire que demain elle agira mieux ? Voilà pourquoi je me suis porté candidat. Je veux être un maire à l'écoute, une écoute réelle, un maire présent un maire responsable dans sa gestion avec transparence comment peut-on masquer la vérité sur le fonctionnement de la mairie et sur l'explosion des charges de personnel...notre gestion sera responsable, transparente. Je serai un maire proche de tous les habitants.

La semaine qui a suivi ma déclaration de candidature, j'ai lancé un questionnaire destiné aux habitants, aux associations, aux commerçants, à tous les sociaux professionnels pour solliciter leurs avis et leurs propositions. Nous avons déjà des retours conséquents. Ce n'est pas fini, l'équipe continue d'encourager les lourdaïses et les lourdaï. Je m'engage à puiser dans ces propositions pour nourrir mon programme.

Un bilan sera communiqué courant janvier, mais d'ores et déjà il ressort deux choses :

1. le diagnostic que mon équipe rapprochée avait réalisé, à l'origine de nos candidatures, se confirme et est même complété ;
2. de nombreuses propositions nous remontent, elles seront un atout incontestable pour bâtir notre programme. Nous agissons pour les Lourdaï sans ego avec simplicité

engagement et humanité. Nous œuvrerons pour tous les Lourdais sans distinction en améliorant sans cesse le confort du quotidien.

Parallèlement, nous allons aux devants des habitants, des commerçants, des sociaux professionnels. Je sens véritablement une ferveur pour notre liste qui j'espère continuera à aller crescendo.

Je rencontre beaucoup de monde à mon local de campagne. Et je reçois même ceux qui ne voteront pas pour la liste, car du dialogue naît souvent de belles idées.

Le moment fort de ma campagne sera la parution de notre programme mais ce n'est pas le moment. La phase actuelle de réflexions et de rencontres est essentielle, je ne veux pas la bâcler, elle est tellement précieuse et le contact humain fait partie de mon ADN. Par avance, je remercie tous ceux qui m'accueillent avec le sourire. C'est essentiel car je souhaite une campagne digne, respectueuse des adversaires, mais sans concession sur les analyses et les débats d'idées. Nous faisons des constants et nous les exposant sans masquer les problèmes parce que non tout ne va pas bien à Lourdes !

Je vous avais annoncé ma volonté de m'entourer de pointures de compétences essentielles : je vous avais présenté précédemment M. Bilger et Mme Annette Cuq, deux autres colistiers vont se présenter eux même.

M Hervé Adelin

Mme Pascale Ginestet

## **Conclusion.**

La campagne électorale prend forme. Cette première phase de rencontres, de concertations, d'échanges, porte ses fruits. Les habitants nous font part de toutes leurs difficultés, de toutes leurs attentes et souvent rajoutent leurs propositions.

**Oui nous écoutons aujourd'hui et demain nous agirons conformément à leurs attentes.**

Notre réponse à ceux qui veulent opposer, est d'aller vers les gens, les solliciter, les écouter, leur proposer une ambition pour Lourdes, les rassembler autour d'un projet ambitieux et audacieux qui sera bâti prioritairement à partir de ce travail de rencontre.

Je sens monté une énergie autour de nous et cela ne fait que commencer,

Je remercie les Lourdaises et Lourdais qui portent déjà un fort intérêt à notre liste pour voter pour la liste Lourdes un nouveau souffle le 15 mars prochain. Nous devons être les plus nombreux dès le 1<sup>er</sup> tour pour changer la trajectoire de Lourdes que l'on inscrit dans un repli.

Je vous remercie.